DA5 WAR 2015

Wir sagen "Danke!" für 2016 – für jede kleine Aktion und jedes große Fest. Wir haben gefragt, gebaut, gefeiert, gemeinsam gesprochen, gehört, gespielt und genossen. 2016 war ein Jahr voller Höhepunkte, so zahlreich, dass wir sie gar nicht alle aufzählen können. Aber wir haben keinen Moment oder Menschen vergessen.

Es war uns eine Freude.

Ein Klick aufs Bild führt zum Blogeintrag























- 2 Ausgezeichnet als "Ort des Fortschritts"
- 3 Großer Viertelsratschlag im Südbahnhof
- 4 Kirschblütenfest auf dem Alexanderplatz
- 5 Freitags offenes Frühstück in der ECKE
- 6 Blühende Beete auf der Lewerentzstraße
- 7 Torhaus: ausgebaut und vermietet
- 8 Ferienaktionen in der ECKE
- 9 Nachbarschaftsfest auf dem Corneliusplatz
- 10 Baubeginn in der Shedhalle
- 11 Rund 70 Neugierige auf der Baustelle
- 12 Projektaufruf: 20 "klasse Projekte" in 2016



R. Grüll, S. Jubaedah-Gräfe, N. Krause, S. Maaß, UNS.









März Viertelstunden-Börse mit den Mietern aus der Samtweberei und den Akteuren des Stadtteils

1. April "Leben in der Bude":

Neues Wohnen in der Alten Samtweberei

6. April Projektaufruf 2017: erster Juryentscheid

22. April Kirschblütenfest auf dem Alexanderplatz

1. Mai "Zimmer frei": Eröffnung des Nachbarschaftswohnzimmers im Torhaus

13. Mai Viertelsratschlag zur Eröffnung der Shedhalle

Werkstattphase mit vielen Mitmachaktionen

Sommer zur Einrichtung der Shedhalle

24.-28. Juli Ferienaktionswoche in der ECKE

7. Oktober Großes Nachbarschaftsfest zur

Einweihung der sanierten Samtweberei

Und außerdem wie jedes Jahr: Stammtische, Frühstück und Formularhilfe in der ECKE, Viertelstunden und nachbarschaftliche Aktionen